

8.11.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

nachdem seit heute aufgrund der dramatisch gestiegenen Infektionszahlen österreichweit verschärfte Maßnahmen – insbesondere die 2-G-Regel – gelten, ist die folgende Klarstellung notwendig.

1. Für alle Schulen – In der Schule weiterhin „3-G-Regel“, außerhalb der Schule 2-G-Regel:

Für den Schulbereich gilt nach wie vor die COVID-19-Schulverordnung 2021/22, das heißt, die **bisherigen Maßnahmen bleiben aufrecht**. Die Testpflicht für nicht Geimpfte und nicht Genesene bleibt wie bisher bestehen.

Schulfremde Personen sollten nur an die Schule kommen, **wenn dies unbedingt notwendig** erscheint. Es gilt dann die 3-G-Regel mit **Mund-Nasen-Schutz-Pflicht** während des gesamten Aufenthaltes (empfehlenswert wären tatsächlich FFP2-Masken).

Außerhalb der Schule gelten aber die allgemein gültigen Regelungen, also vor allem auch die 2G-Regel. Dies hat zur Folge, dass **nicht geimpfte bzw. nicht genesene Lehrpersonen bei Aktivitäten außerhalb der Schule (z.B. Museumsbesuche, Schwimmkurse etc.) nicht mehr als Begleitpersonen** in Frage kommen. Wir bitten darum, diesen Umstand unbedingt zu beachten.

2. Für alle Schulen – Gültigkeit des Ninja-Passes:

Der Ninja-Pass ist für **schulpflichtige Schülerinnen und Schüler** auch außerhalb der Schule dem **2G-Nachweis gleichgestellt**. Dies gilt auch am Freitag, Samstag und Sonntag.

Achtung: Für **nicht mehr schulpflichtige Schülerinnen und Schüler** (ab der 10. Schulstufe) gilt der Ninja-Pass **außerhalb der Schule nicht**.

3. Für alle Schulen – Voraussichtlich in Kürze Risikostufe 3 im Schulbereich:

Es ist nicht auszuschließen, dass schon bald für ganz Österreich im Schulbereich die Risikostufe 3 gelten wird. Unmittelbar nachdem dies feststehen wird, erhalten Sie eine entsprechende Information. Es empfiehlt sich, dass die Schulen sich ab sofort auf diese Änderung einstellen, weil dies dann mit den bekannten Einschränkungen einhergehen wird.

Obwohl derzeit noch die Risikostufe 2 gilt, empfehlen wir aufgrund der steigenden Infektionszahlen:

- Aktivitäten wie Elternabende, Informationsabende, Tage der offenen Tür, Schulforums- und SGA-Sitzungen, Lehrerkonferenzen und Ähnliches sollten nicht mehr in Präsenz durchgeführt werden.
- Bei Schulveranstaltungen und schulbezogenen Veranstaltungen ist restriktives Vorgehen ratsam.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor